



## Busca el Partido Verde erradicar maltrato infantil en México

Ante el incremento de casos de maltrato infantil, discriminación, humillación, golpes, revictimización, daño a la intimidad, abandono, violencia sexual y homicidio, el Partido Verde en la Cámara de Diputados propuso reformar la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes para incluir el concepto de crianza positiva.

<https://www.hidrocalidodigital.com/busca-el-partido-verde-erradicar-maltrato-infantil-en-mexico/>